

# 9月 十五夜

朝夕、涼しくなってまいりました。夏も終わり、暦の上ではもう秋ですね。

ろうけん青空の廊下の設えは、「十五夜」です。今回もご利用者と一緒に制作しました。今年の十五夜は10月3日（土）です。十五夜の月見と合わせて、青空の十五夜もぜひ見にきてください。



6月に入り、雨の季節になりました。そこで、今月は「雨」にちなんだ設えにしてみました！「雨」といえば「じめじめ」としたイメージですが、こんなカラフルな雨ならどうでしょう？この雨粒のように少しでも明るく、楽しんで過ごしていただけたらと思います。



春の訪れを感じに、来る3/29（日）に家族会と題しまして、吉野公園へ花見に行ってまいりました。

満開の桜の下、お弁当を広げ、寒さも忘れるひと時でした。ろうけん青空では利用者さまはもちろんご家族の意向やご自宅での様子を伺うために、月1回のペースで家族会を実施しています。



【作品名：お花見万歳！】  
レクレーションの時間に皆さんで作成しました。

## 10月の行事

今月のおやつ作りはロールケーキをつくりました。

生クリームや、栗などがたっぷり入っていてとっても美味しくできました。



秋の大運動会の風景です。

紅白に分かれ白熱した点取り合戦を繰り広げ、大盛り上がりでした。



レクリエーションの風景です。

手先を使った作業活動を取り入れてみました。

お箸で挟んで別の容器へ移します。

題して『つかんで ポイッ』



## 9月のディエでのご様子

まず、毎日のレクリエーションの中でしている「曜日対抗選手権」の様子です。

2Lのペットボトルの中に割り箸を入れていくゲームです。

割り箸の数は、40~50本くらいです。簡単そうに見えますが、これが結構難しいんです・・・。

でも、すごく盛り上がるゲームなので、一度は試す価値あり！です。

次におやつ作りの様子です。今回は、どら焼きに挑戦しました。

まずは、生地作り！！

粉類をふるってもらったり、卵を割っていただいたら。

毎回、おやつ作りではご利用者様に、いろいろとお手伝いを頂いています。ご利用者様のお手伝いもあり、今回も美味しいおやつが完成しました☆

最後に毎月恒例のブルースカイ（おやつバイキング）の写真です。

今回もとても美味しいおやつばかりです。

皆様、それぞれご自分の好きなおやつを選ばれ、美味しいように召し上がっていましたよ☆



## 10月のクラフト（飾り絵）

余暇の時間を利用し、ハローウィンにちなんでオバケカボチャを創作しました。

ご利用者の皆様とコツコツと丁寧に制作された作品です。



## クリスマスツリーの貼り絵

12月に入り、いろいろなところがクリスマス一色ですね！

デイケアの廊下もクリスマスの設えをしてみました。

レクの時間を使い作成した、クリスマスツリーの貼り絵です。

廊下の天井もクリスマスの飾り付けをしてみました。



## レクのおやつ作り

最後に、レクのおやつ作りの様子です。

この日、「3色クッキー」です。皆さん、それぞれ個性的なクッキーが出来上がりました。



## クリスマスツリーの飾りつけ

クリスマスツリーの飾りつけをご利用者様と一緒にしました。

とてもきれいに出来ました。



## 12月のクラフト

12月のクラフト（飾り画）として、小さな花紙を丸めた物を1個ずつ貼り付けていき、サンタクロースを完成しました。

リースは、男性ご利用者が中心となり作成しました。



## クリスマス会の風景

職員の催し物として、ドリフターズのヒゲダンスと二人羽織をしました。

ご利用者様からは、大きな歓声と拍手を頂きました。

